



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr.160/GP

25.09.2019

**TERMINHINWEIS: Gesundheitsministerin Huml spricht zur Eröffnung  
des Europäischen Gesundheitskongresses am 26. September in  
München**

**Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml** spricht am morgigen Donnerstag (26. September) zur Eröffnung des 18. Europäischen Gesundheitskongresses in München ein Grußwort. Das Motto der zweitägigen Veranstaltung lautet "Faszination Gesundheitswesen: Auch für die nächste Generation!". Die Eröffnungsveranstaltung mit Ministerin Huml trägt den Titel "Digitalisierung & Künstliche Intelligenz: Freund oder Feind?". Das Grußwort zur Eröffnung hält die Ministerin am

**Donnerstag, 26. September 2019, 09:00 Uhr,  
Hotel Hilton Park,  
Am Tucherpark 7, 80538 München.**

Informationen zum 18. Europäischen Gesundheitskongress sowie das Programm finden Sie im Internet unter: <https://www.gesundheitskongress.de>.

**Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an [pressestelle@stmgp.bayern.de](mailto:pressestelle@stmgp.bayern.de) wird gebeten.**